
Herr Sonntag begrüßt die Planung zur Innenortsentwicklung und signalisiert Zustimmung zum 
Verwaltungsvorschlag. 
 
Herr Kemmler geht davon aus, dass im Rahmen des weiteren Bauleitverfahrens die Möglichkeit für die 
Ausschussmitglieder eröffnet wird, über die beabsichtigte Blockbildung mit den Planern zu diskutieren. 
Ansonsten befürwortet er ebenfalls dieses Projekt.  
  


